



**SUPERINTENDENCIA
DE SOCIEDADES**



Proceso de convergencia

NIIF

Septiembre 17—18/ 2015



El superintendente de Sociedades, Francisco Reyes Villamizar, lidera este jueves el Encuentro Nacional de Construcción Conjunta para Aplicación de las NIIF.



Durante el evento, el Delegado de Asuntos Económicos y Contables, Juan Antonio Duque, presentó el resultado sobre Buenas Prácticas Empresariales del sector real colombiano.



**SUPERINTENDENCIA
DE SOCIEDADES**

Proceso de convergencia NIIF



•En las mesas de trabajo que se transmiten en directo por internet a través de www.supersociedades.gov.co participan expertos de la talla de Eric Rodríguez, decano de la facultad de Administración de Empresas de la Universidad de Los Andes.

El seminario es un escenario para que los involucrados en el proceso de convergencia aporten sus experiencias y visiones.

Durante el encuentro, el coordinador grupo de Regulación e Investigación Contable de la SuperSociedades, Mauricio Español León, presentó el resultado del análisis de los estados financieros de



las 8.071 empresas a las que la entidad les solicitó reportar información bajo NIIF.

Proceso de convergencia NIIF



Este segundo encuentro de Construcción Conjunta cuenta con un grupo de expertos en Gobierno Corporativo. Entre los panelistas están: José Miguel Mendoza Daza, superintendente delegado para Procedimientos Mercantiles; Gonzalo Gómez, director del área de Empresa Familiar y profesor de Inalde Business School y Rogelio Botero, gerente de Texlog, entre otros.

Toda la información sobre las NIIF puede consultarse en la página web de la Superintendencia de Sociedades



www.supersociedades.gov.co

Proceso de convergencia NIIF



El panel sobre decisiones empresariales con estándares de alta calidad avanza a esta hora con la participación de Ricardo Vásquez, geren-



te de Consultoría de Baker Tilly Consulting y Héctor Ronsería Guzmán, asesor del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, entre otros.

Consolidación Institucional

Convergencia NIIF



“El fortalecimiento de este proceso permitirá consolidar la internacionalización de las relaciones económicas, a partir de las mejores prácticas sobre la materia”, explicó el superintendente de Sociedades, Francisco Reyes Villamizar, tras recalcar que con la puesta en marcha de las nuevas

normas, las empresas tendrán la posibilidad de brindar información financiera más comprensible, transparente, comparable y confiable para la toma de decisiones económicas por parte del Estado, los accionistas, los funcionarios y los empleados de las compañías.

Cumplimos los compromisos